

RP-BW Stuttgart Presse Pressemitteilunge

Wanderausstellung zum Projekt, wohnen 60 70 80 - Junge Denkmäler in Deutschlan

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

Wanderausstellung zum Projekt "wohnen 60 70 80 - Junge Denkmäler in Deutschland"

29.11.2021

Vernissage am Dienstag, 30. November 2021, 19:00 Uhr, im Architekturschaufenster Karlsruhe abgesagt / Ausstellung bis Sonntag, 2. Januar 2022, geöffnet



Ausstellung Wohnen 60 70 80

Landesamt für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart / A. Dubslaff

Die Erfassung junger Denkmäler zählt zu den wichtigen aktuellen Aufgaben der Landesdenkmalämter in Deutschland. Die Vereinigung der Landesdenkmalpfleger (VDL) lenkt mit ihrem besonderen Projekt "wohnen 60 70 80. Junge Denkmäler in Deutschland" die Aufmerksamkeit auf die in Deutschland als Denkmäler erfassten Wohngebäude und Siedlungen der Nachkriegs- und Postmoderne. Das baden-württembergische Landesamt für Denkmalpflege (LAD) im Regierungspräsidium Stuttgart hat das Projekt intensiv begleitet.

Ursprünglich sollte die zum Projekt gehörende Wanderausstellung in Karlsruhe im Architekturschaufenster mit einer Vernissage am Donnerstag, 30. November 2021, eröffnet werden. Aufgrund der aktuellen Corona-Lage wird die Veranstaltung abgesagt. Vielen Dank für Ihr Verständnis.Die Ausstellung kann jedoch bereits ab morgen, Dienstag, 30. November 2021, 19:00 Uhr, im Architekturschaufenster besichtigt werden.

"Die Ausstellung präsentiert zahlreiche eindrucksvolle Gebäude der 1960er, 1970er und 1980er Jahre, darunter Einfamilienhäuser, Siedlungen, Hochhäuser und Experimentalbauten. Sie erzählen anschaulich die Geschichte des Bauens und Wohnens in der jungen Bundesrepublik und der DDR. Angesichts der aktuellen Umbauwelle rückt das Projekt eine Architekturepoche in den Fokus, deren Denkmalqualität noch nicht selbstverständlich akzeptiert ist", so Dr. Martin Hahn, Landeskonservator am LAD.

Mit drei Leseinseln, die mit zeittypischem Mobiliar des jeweiligen Jahrzehnts ausgestattet sind, wird das Feeling für die 1960er, 1970er und 1980er Jahre live transportiert. An den Leseinseln liegt eine kostenlose Zeitschrift aus, die sich mit leicht verständlichen Texten und mit zahlreichen Fotos an Leserinnen und Leser jenseits des Expertentums wendet.

Die Ausstellung ist bis Sonntag, 2. Januar 2022, in den Räumen des Architekturschaufensters in der Waldstraße 8 in

Karlsruhe zu sehen. Die Öffnungszeiten sind montags bis donnerstags von 9:00 bis 12:00 Uhr und von 14:00 bis 16:00 Uhr sowie freitags von 9:00 bis 12:00 Uhr. Der Eintritt ist frei. Vor Ort sind die aktuell geltenden Coronamaßnahmen zwingend einzuhalten. Weitere Informationen finden Sie unter https://www.architekturschaufenster.de sowie unter https://www.vdl-denkmalpflege.de/ausstellungsprojekte.

Kategorie:

Abteilung 8 Bau und Kunstdenkmalpflege Denkmalschutz